

東通村と第一生命保険（株）との 包括連携に関する協定を締結

2月13日、東通村と第一生命保険株式会社（加藤秀俊 青森支社長）は、活力ある個性豊かな地域社会の形成と発展及び村民サービスのより一層の向上を図ることを目的に、包括連携に関する協定を締結しました。

協定締結にあたり加藤支社長は「村民のみなさまの生活の質が、今まで以上に向上するよう協力して参りたい」と話しました。畑中稔朗村長は「子育て世代に対する支援はもちろん、高齢者に対する支援にかんしても非常に期待しています」と話しました。



東通村民芸能かるた大会 開催！



1月29日に東北電力（株）東通原子力発電所（青木宏昭所長）主催で『東通村民芸能カルタ大会』が東北電力あがさいホールで行われました。

東通村民カレッジ『地域を知る活動』として、東通村民族芸能カルタの語句や描写について理解を深めてもらえるよう説明した後、小学生を対象にカルタ大会を実施しました。参加したのは、応募のあった14名の児童で、上位目指して真剣な面持ちで大会に挑んでいました。上位者には、青木所長から賞状・トロフィー、健闘した児童には賞状・メダル・賞品が手渡されました。

青森大学との包括連携に関する協定を締結

2月14日、東通村と青森大学（金井一頼学長）との間で、次代を担う若者の視点をまちづくりに活かすとともに、地域人材の育成・定着、関係人口の創出を図ることを目的とした、包括連携に関する協定を締結しました。

協定締結にあたり金井学長は「これからの若い世代の方々が大学生を見て学び、大学生も地域を見て、うまく住民の方と交流できればと思っています」と話しました。畑中稔朗村長は「学生の皆さんの新たな発想を生かし、下北地域の発展が図られることを大いに期待しております」と話しました。



青森ヤクルト販売株式会社が 東通村社会福祉協議会へ車いす寄贈



2月7日、青森ヤクルト販売株式会社（武田隆一代表取締役社長）から東通村社会福祉協議会（柴田妙子会長）へ車椅子が贈呈されました。社会福祉事業の一環として寄贈された車椅子を含め貸出を行っており、村民の皆様にご利用していただくこととなります。

「通院・外出したいが、車椅子がない」などお困りの方は、東通村社会福祉協議会までご相談ください。※貸出できる車椅子には限りがございますので、事前にご連絡ください。